

opusdei.org

# «Guadalupe enseña que la santidad está al alcance de todos nosotros»

Entrevista de Jorge de la Chica a José Carlos Martín de la Hoz en COPE Granada, con motivo de una conferencia sobre la próxima beata Guadalupe Ortiz de Landázeni.

15/04/2019

En Granada también fue entrevistado por el Ideal: «Guadalupe Ortiz de Landázeni vivió

la mayor revolución, que es la de la  
caridad» (PDF)

Jorge de la Chica

COPE

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
dev.opusdei.org/es-es/article/guadalupe-  
ortiz-landazuri-muestra-santidad-  
alcance-todos/](https://dev.opusdei.org/es-es/article/guadalupe-ortiz-landazuri-muestra-santidad-alcance-todos/) (07/08/2025)